

FÉVRIER 2017 /

## En Van, direction le pays du Soleil-Levant

En avril prochain, le responsable de l'école de vélo des Mollets Futés Aubin Autret et son amie Hélène Cornebois quittent la France à bord d'un Van pour un road trip de 18 mois qui les mènera au Japon. Ils prennent la plume et nous racontent leur projet.



### Passionnés par les animaux et les cailloux !

Je m'appelle Aubin, j'ai 25 ans, j'habite à Magny les Hameaux, je suis responsable du club VTT du Mollet Futé et dans 3 mois je pars avec ma copine Hélène jusqu'au Japon, en Van aménagé !

Adhérent au club du Mollet Futé depuis 16 ans, j'ai successivement été initiateur puis moniteur et il y a 3 ans maintenant, je suis devenu responsable de l'école VTT.

Hélène et moi nous sommes rencontrés il y a 6 ans, lors de nos études en géologie à l'université Paris Sud. Les nombreux stages sur le terrain nous ont appris à observer ce qui nous entoure et nous poussent aujourd'hui à appréhender de nouveaux horizons. Licence en poche, nous avons effectué une année de césure en 2012/2013, et sommes partis à la découverte de ce merveilleux pays qu'est la Nouvelle-Zélande. C'est lors de ce premier voyage que nous avons découvert et apprécié la vie en Van aménagé. A notre retour, nous nous étions promis de repartir sur les routes un de ces jours.

En Septembre 2015 nous avons tous les deux obtenu notre Master en Sciences de la Terre.

Après l'obtention de mon diplôme, ne voulant pas commencer un "vrai travail", j'ai décidé de devenir coursier à vélo dans Paris pour financer en partie ce voyage. Hélène a travaillé durant 9 mois dans l'ingénierie Géotechnique. C'est ainsi que nous avons pu acheter fin mai 2016, un Volkswagen T4 de 1998, suffisamment grand pour installer un lit et un coin cuisine et suffisamment petit pour rester discret, bien qu'il soit orange, et passer partout. Nous nous occupons de l'aménagement nous-mêmes : isolation, peinture, ponçage, électricité.... Nous n'avons aucune notion particulière dans ces différents domaines mais nous découvrons et apprenons grâce aux conseils et aux coups de main avisés d'amis connaisseurs.

Pour ce qui est du trajet, nous nous donnons des villes étapes que nous voulons voir et pour le reste, nous nous laisserons guider par les routes et chemins que nous rencontrerons. De nos jours, il existe de nombreux blogs de globe-trotters, avec tous les conseils, trucs et astuces pour préparer un voyage au long cours. Bien évidemment, il faut penser à l'assurance mondiale, l'assurance auto, le permis international, le moyen de paiement... Il y a pas mal de paperasse à gérer mais avec la motivation du voyage, rien n'est insurmontable.

Nous allons créer une page Facebook pour raconter nos aventures à ceux qui voudraient la suivre et essayer de les faire voyager un peu en postant nos plus belles photos.

Nous prévoyons de partir de Magny les Hameaux avec notre Van début Avril, de traverser l'Europe puis la Russie en passant par le Kazakhstan et la Mongolie puis de rallier la Corée du Sud et le Japon en ferry. Nous reviendrons par l'Asie du Sud-Est et le Moyen Orient.

Nous sommes bien évidemment excités à l'idée de partir, de découvrir de nouvelles cultures, de nouveaux paysages, une nouvelle façon de vivre. Pressés de partir, oui! Mais forcément un peu anxieux à l'idée de quitter nos amis et notre famille pendant 18 mois pour l'inconnu du grand voyage, mais ça fait partie de l'aventure !

À la question « Pourquoi partir ? » : question vaste aux multiples réponses possibles... La vraie question pour nous serait « pourquoi ne pas partir ? ». Nous ne voulons pas rentrer dans le "moule" du quotidien métro-boulot-dodo à notre jeune âge alors qu'il y a tant de choses à découvrir et à faire à travers le monde. Le but étant de profiter tant que nous n'avons pas fondé de famille. Forts de cette expérience nous espérons pouvoir inculquer à nos enfants les valeurs acquises lors de ce voyage et peut-être faire preuve d'une plus grande ouverture d'esprit.

Un choix un peu à contre-courant de ce que nous dicte la société actuelle, mais que nous assumons pleinement. C'est le moment d'en profiter comme nous disent nos aînés, et on compte bien le faire !

Aubin & Hélène

**Un road trip que vous pourrez suivre sur leur page Facebook :**  
<https://www.facebook.com/aVANTures>